
INDICO a mesa, depois de ouvido o plenário na forma regimental, que seja oficiado ao Ilmo. 
Senhor Prefeito Antonio Carlos Vaca, e órgão competente, para que estude a possibilidade de repara
a iluminação do Ginário de Esportes Mario Covas, no local onde se encontra instalada a Academia 
ao Ar Livre.


